
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Question :  
    

Un jeune homme pose la question suivante : "Je suis un étudiant dans un institut, j'ai Un jeune homme pose la question suivante : "Je suis un étudiant dans un institut, j'ai Un jeune homme pose la question suivante : "Je suis un étudiant dans un institut, j'ai Un jeune homme pose la question suivante : "Je suis un étudiant dans un institut, j'ai 

vingt et un ans. Allah m'a béni par le bienfait de la foi et j'ai décidé d'expier mes vingt et un ans. Allah m'a béni par le bienfait de la foi et j'ai décidé d'expier mes vingt et un ans. Allah m'a béni par le bienfait de la foi et j'ai décidé d'expier mes vingt et un ans. Allah m'a béni par le bienfait de la foi et j'ai décidé d'expier mes 

péchés passés en menant une vie simple et en cherchant le pardon péchés passés en menant une vie simple et en cherchant le pardon péchés passés en menant une vie simple et en cherchant le pardon péchés passés en menant une vie simple et en cherchant le pardon 

d'Allah.d'Allah.d'Allah.d'Allah.    PourriezPourriezPourriezPourriez----vous me guider vers le meilleur chemin de la droiture ? Puisse vous me guider vers le meilleur chemin de la droiture ? Puisse vous me guider vers le meilleur chemin de la droiture ? Puisse vous me guider vers le meilleur chemin de la droiture ? Puisse 

Allah vous donner la meilleure Allah vous donner la meilleure Allah vous donner la meilleure Allah vous donner la meilleure récompense.récompense.récompense.récompense. 
            

  

Réponse :  
 

Nous vous conseillons d'effectuer la Tawbah (le repentir) à Allah de tous vos péchés antérieurs et de regretter 

sincèrement de les avoir commis, en restant inébranlable dans l'obéissance à Allah et à Son Messager, avec la 

détermination de ne pas retourner aux péchés. Nous vous conseillons également de réciter le Coran régulièrement, 

de méditer son sens et de mémoriser autant de Hadiths que possible. Dans ce but, vous pouvez vous référer à des 

ouvrages utiles comme le livre " Boulough Al-Marâm " de l'érudit Ibn Hadjar, "`Omdat Al-Hadith" de l'érudit `Abd-Al-

Ghanî Al-Maqdisî, " Al-Arba`în An-Nawawiyah" et son supplément d'Ibn Radjab. Ces livres sont utiles et bénéfiques, 

vous pouvez également vous référer à d'autres livres comme "At-Tawhîd" de Cheik Mohammad ibn `Abd-Al-Wahâb, 

"Al-`Aqîda Al-Wâssitiyyah" de Cheik Al-Islam Ibn Taymiyya, et "Kachf Ach-Choubouhât" de Cheik Mohammad ibn 

`Abd-Al-Wahâb (Qu'Allah lui fasse miséricorde). 

Nous vous conseillons aussi de vous référer à l'ouvrage très intéressant intitulé "Zâd al-Ma`âd Fi Hady Khayr Al-

`Ibâd" d'Ibn Al-Qayyim car c'est un livre d'une grande utilité et enfin le livre "Fath Al-Majîd Sharh Kitâb At-Tawhîd" 

l'interprétation du livre "At-Tawhîd" écrit par Cheik `Abd-Ar-Rahmân ibn Hassan. 

 
Fatwa de son éminence Cheikh `'Abd Al-Aziz Ibn 'Aballah Ibn Baz (qu'Allah lui fasse miséricorde). 
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